◆経済倶楽部講演会第4389回 10 月 22 H

$\mathop{C}\limits^{R}$ Ē P T P I P

神奈川 大学法学部教授 大お 庭ば $\equiv_{\mathcal{A}}$

枝ぇ

概念の形成理由

际秩序の中のアジア にもたらされた変化

るリベラル

国際秩序

ニつの TAはどのようにして生まれたか 0 動きが加速

C P

TAが重視される理由



今日は、 それでは開会い りになりますが、 たします。

基督教大学から東大の大学院を出られ、その後 しばらく東京理科大で教鞭を取っ いたしますと、 いで 96 ただきました。 8年のお生まれで、 ておられ 簡単にご紹介 まし 国際

コロナ騒ぎの影響もあり ジアの最新の の今抱えている問題、 中国の動き、 いことを知ることができな 動きについてはメディア ましてか、 それからASE その両方にやは こう 等で 状 n 0 含めたアジア全般の

国際関係について、

11

の深

い先生で

らっ

ゃ

います。

ております。

A S E A N

それ

から東アジアも

現在は昨年の

4

月から神奈川

大学に移られ

n 伺えると思います。 日 からに 本 が いちば つい ん関わ てもたい n が深 \sim ん示唆に富んだお話が いわけで、 日本のこ

それでは大庭先生、 (拍手) よろしくお願 13 13 たしま

インド太平洋という地域概念の形成

庭です。 しく過ごしていますが、 奈川大学の法学部に移籍いたしました。 るというタイミングだった20 激しくて、大学ごとにオンライン授業に たのですけれども、 ように神奈川大学ではなくて東京理科大学に 大庭 2年前は、 2年ぶりになります、 ちょうどコロナが 今ご紹介にあずかりました この2年間 神奈川 2 车 4 大学 コ ・ちばん ロナだ 日 月 Þ 0